

学校だより

Steps to the next 10years

# 高き松の子

令和3年度 第31号

○志が高い子 ○知識・技能が高い子 ○意識が高い子

喜多方市立第三小学校 令和3年11月12日(金)

文責 校長 笠原 聡

## みんな頑張りました ～三小オリンピック～

11日(木)に「三小オリンピック」を実施しました。9日(火)から延期したものの、当日の朝まで天気がとても心配でした。しかし、開会する頃には青空が見え始めるなど天候にも恵まれ、子どもたちのがんばりもあり、予定どおりに終えることができました。

子どもたちは、低学年・中学年・高学年に分かれ、自己ベストをめざして走りました。途中で転倒する子もいましたが、あきらめずに走り続けるなど、がんばる姿が多く見られました。

今回、多くの保護者の方に、温かい応援をいただきました。それが、子どもたちを後押しする力となったことと思います。皆様のご支援ご協力に感謝いたします。

また、その後の1年生から6年生までの縦割り班で行った「松の子ファミリー対抗大玉レース」では、どの班もみんなで協力し合いながら楽しく競技をしていました。

今回の「三小オリンピック」は、本校の「育てたい児童の姿」の中の「たえず努力を続けます(忍耐力の育成)」と「きょうりよくします(協調性の育成)」を意識したものでもあります。これからも、「育てたい児童の姿」を意識しながら、様々な活動に取り組んでいきたいと考えています。



## FMきたかたの取材を受けました

11月5日(金)に、FMきたかたの取材を受けました。

これは、FMきたかたで放送している「スクール最前線」という番組で、本校の紹介をするためのものです。

当日行った収穫祭の時に、6年生や農業科支援員さん、校長や担当の先生などがインタビューを受けました。それらのインタビューをもとに本校を紹介する内容で放送されるとのことです。放送日は、以下のとおりですので、どうぞお聞きください。



### ◇ 放送予定日 ◇

○12月18日(土) 16:30~16:58

○12月23日(木) 10:30~10:58 ※再放送

FM 78.2MHz

インターネットサイマルラジオ <https://www.jcbasimul.com/radio/722/>

# 喜多方地区文化祭作品展示のお知らせ

今年度の喜多方地区文化祭で、本校児童の図画と書写の作品が展示されます。  
図画・美術の部と習字の部で特選に入賞した作品です。この機会に、日頃の学習の一端をご覧いただければ幸いに思います。

- 1 展示期間 令和3年11月12日（金）～15日（月）
- 2 観覧時間 10：00～16：00
- 3 展示会場 喜多方市厚生会館（喜多方市水上6846）
- 4 入賞者（以下の子どもたちの作品が展示されます）

## 【図画・美術の部】

1年	さん
1年	さん
2年	さん
2年	さん
3年	さん
3年	さん
4年	さん
4年	さん
4年	さん
5年	さん
5年	さん
5年	さん
6年	さん
6年	さん
6年	さん

## 【習字の部】

1年	さん
1年	さん
2年	さん
2年	さん
3年	さん
3年	さん
4年	さん
4年	さん
5年	さん
5年	さん
6年	さん
6年	さん
6年	さん

## エコキャップを寄贈しました

10月13日（水）に、児童会の保健・環境委員会で集めているエコキャップ（ペットボトルのキャップ）を、喜多方ロータリークラブに寄贈しました。

昨年の12月に寄贈してから約10か月間で集まったキャップは33.1kgありました。

今後、このキャップは、ポリオ根絶活動の一環として買い取る団体に渡され、世界各地で接種されるポリオワクチンの購入費に充てられるということです。

本校では、引き続きエコキャップを集めていきますので、ご協力をお願いします。



日々の活動の様子などを、ホームページでお知らせしています。  
どうぞご覧ください。

ホームページアドレス <https://kitakata.fcs.ed.jp/>第三小学校  
（「喜多方市ポータルサイト」でも検索可）

